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Республиканский новогодний бал молодежи прошел 
во Дворце Независимости 

24 декабря во Дворце Независимости прошел традиционный 

Республиканский новогодний бал для молодежи, в котором приняли 

участие восемь студентов Белорусского государственного 

университета информатики и радиоэлектроники. 

 

В Зале торжественных церемоний Дворца Независимости присутствовали 

Президент Беларуси Александр Лукашенко, государственный секретарь 

Совета безопасности Александр Вольфович, заместитель премьер-

министра Игорь Петришенко, заместитель главы Администрации 

Президента Владимир Перцов, министры культуры и образования Руслан 

Чернецкий и Андрей Иванец, председатель Мингорисполкома Владимир 

Кухарев, председатель ЦИК и глава общественно-консультативного совета 

по вопросам образования Игорь Карпенко. 

 

С 2018 года бал традиционно проводится во Дворце Независимости. 

Нынешний республиканский бал - это путешествие по страницам истории 

музыкальной и танцевальной культуры Беларуси. 

https://youtu.be/T8ljvREnLIo 

https://www.bsuir.by/ru/news/rubric/society
https://youtu.be/T8ljvREnLIo


 

 



 

 

Сегодняшний вечер стал необычным для наших студентов: Александра 

Абрамчука, Ларисы Лашкевич, Ильи Телицы, Софьи Коваленко, 

курсанта Назара Бабича, Екатерины Политыкиной, Владислава 

Бабея и Алины Матрашило. 



 

По окончании Республиканского новогоднего бала участники с 

удовольствием поделились своими впечатлениями. 

 



«Новогодний бал во Дворце Независимости прошел прекрасно! Очень 

красивая, праздничная, новогодняя атмосфера внутри. Все девушки в 

красивых платьях, парни во фраках, цветы. Я испытываю гордость, что 

мне представилась возможность побывать на новогоднем балу и 

увидеть настолько близко Главу государства. С одной стороны, чувство 

ответственности, что ты у всех на виду, держит в тонусе, а с другой 

— есть уверенность, что все будет хорошо. Быть здесь — просто 

счастье!», — рассказала Лариса Лашкевич. 

 

«В этот вечер меня переполняют чувства вдохновения и гордости. 

Вдохновение - от атмосферы праздника и изящества, царящей во 

Дворце Независимости. Гордость -за нашу Беларусь, за нашего 

Президента и за наш Университет, частью которого я являюсь. Бал — 

это уникальная возможность найти новых товарищей, друзей и даже 

спутников жизни. Я очень рад, что мне доверили представить свой 

факультета на этом мероприятии; такой шанс выпадает раз в жизни, и 

его нельзя упускать», — делится впечатлением Назар Бабич. 



 

«Мне очень понравилось мероприятие. Бал прошел вообще в одно 
мгновение. Кажется, тренировок и предвкушений было на много больше, 
чем самого бала. Очень понравилось организация, очень понравились 
букетики, которые нам выдали. Они просто великолепные, подняли 
настроение на максимальную точку. Сама официальная часть прошла 
достаточно быстро, очень торжественно. Неофициальная часть тоже 
была замечательная, пять из пяти!», — вспоминает Екатерина 
Политыкина. 
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